
 Câmara Municipal de Niterói 
 Serviço de Atas 

 Ata  da  Nonagésima  Sexta  Reunião 
 do  Segundo  Período  Ordinário  do 
 ano  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro, 
 presidida  pelo  Senhor  Vereador 
 Milton  Carlos  Lopes  (CAL), 
 Presidente. 

 Às  dezesseis  horas  e  dez  minutos,  do  dia  sete  (07)  do  mês  de  novembro,  do  ano 
 de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  sob  a  presidência  do  Senhor  Vereador  Milton  Carlos  Lopes  (CAL)  reuniu-se, 
 ordinariamente,  a  Câmara  Municipal  de  Niterói.  A  Primeira  e  a  Segunda  Secretarias  foram  ocupadas, 
 respectivamente,  pelos  Senhores  Vereadores  Emanuel  Jorge  Mendes  da  Rocha  e  Anderson  José  Rodrigues 
 (Pipico),  o  segundo  a  convite.  Além  desses  Vereadores  responderam  à  chamada  nominal  os  seguintes 
 Senhores  Vereadores:  Douglas  de  Souza  Gomes,  Luís  Roberto  Nogueira  Saad  (Beto  Saad),  Paulo  Fernando 
 Gonçalves  Velasco,  Roberto  Fernandes  Jales  (Beto  da  Pipa)  e  Rodrigo  Flach  Farah;  foram  consignadas  as 
 presenças  dos  seguintes  Senhores  Vereadores:  Benny  Briolly,  Daniel  Marques  Frederico,  Fabiano  Gonçalves, 
 Jorge  Andrigo  de  Carvalho,  Leonardo  Soares  Giordano,  Paulo  Eduardo  Gomes  e  Túlio  Rabelo  de 
 Albuquerque  Mota  (Professor  Túlio);  permaneceram  ausentes  os  seguintes  Senhores  Vereadores:  Adriano 
 dos  Santos  Oliveira  (Boinha),  justificada,  Carlos  Otávio  Dias  Vaz  (Casota),  José  Adriano  Valle  da  Costa 
 (Folha),  Luiz  Carlos  Gallo  de  Freitas  e  Renato  Ferreira  de  Oliveira  Cariello  e  Robson  Guimarães  José  Filho 
 (Binho),  perfazendo  em  Plenário  a  frequência  de  quinze  (15)  Senhores  Vereadores.  Havendo  número  legal,  o 
 Senhor  Presidente  iniciou  a  presente  reunião  “Com  a  proteção  de  Deus,  estão  abertos  e  serão  encerrados  os 
 nossos  trabalhos”.  O  Senhor  Vereador  Beto  Saad  leu  um  trecho  bíblico,  a  convite.  A  Ata  da  Reunião  anterior 
 foi  lida  e  aprovada,  sem  observações.  A  seguir,  o  Senhor  Presidente  passou  ao  Expediente  Legislativo  : 
 Lidos  e  encaminhado  os  Projetos  de  Decreto  Legislativo  nºs  293/24  de  autoria  do  Vereador  Anderson 
 (Pipico);  294/24  de  autoria  do  Vereador  Binho  Guimarães;  lidas  e  encaminhadas  as  Indicações  nºs  4216, 
 4217,  4218,  4219,  4220,  4236,  4237  e  4238/24  todas  de  autoria  do  Vereador  Renato  Cariello;  4221,  4222, 
 4223,  4224,  4225,  4226,  4227,  4228,  4229,  4230,  4231,  4232,  4233,  4234,  4239,  4240,  4241,  4242  e  4243/24 
 todas  de  autoria  do  Vereador  Rodrigo  Farah;  4235/24  de  autoria  do  Vereador  Fabiano  Gonçalves;  4244, 
 4245,  4246  e  4247/24  todas  de  autoria  do  Vereador  Binho  Guimarães;  lidas  e  aprovadas  as  Moções  nºs  2583, 
 2584,  2585,  2586,  2587,  2588,  2589,  2590,  2591,  2592,  2593,  2594,  2595,  2596,  2597,  2598,  2599,  2600, 
 2601,  2602,  2603,  2604,  2605,  2606,  2607,  2608,  2609,  2610,  2611,  2612,  2613,  2614,  2615,  2616,  2617, 
 2618,  2619,  2620,  2621,  2622,  2623,  2624,  2625,  2626,  2627,  2628,  2629,  2630,  2631,  2632,  2633,  2634, 
 2635,  2636,  2637,  2638,  2639,  2640,  2641,  2642,  2643,  2644,  2645  e  2646/24  todas  de  autoria  do  Vereador 
 Leonardo  Giordano;  2647,  2648,  2649,  2650,  2651,  2652,  2653,  2654,  2655  e  2656/24  todas  de  autoria  do 
 Vereador  Andrigo  de  Carvalho.  Seguidamente,  foi  requerido  e  obtido  um  minuto  de  silêncio  pelo 
 falecimento  do  Mário  Eugênio,  ex-presidente  da  Federação  das  Associações  de  Moradores  (Famnit). 
 Continuando,  o  Senhor  Presidente  passou  de  imediato  à  Ordem  do  Dia:  Projeto  de  Lei  nº  168/24  de  autoria 



 do  Vereador  Fabiano  Gonçalves  (Veto  Total)  .  Dando  início  à  votação,  o  Senhor  Presidente  fez  a  leitura  do 
 Parecer  da  CCJ,  derrubando  o  Veto  Total,  discutido  pelo  Vereador  Autor  e  Paulo  Eduardo  Gomes. 
 Prosseguindo,  o  Senhor  Presidente  convidou  os  Vereadores  Andrigo  de  Carvalho  e  Anderson  (Pipico)  para 
 escrutinadores  da  votação.  Neste  momento,  o  Vereador  Andrigo  de  Carvalho  Líder  do  Governo  encaminhou 
 pelo  Voto,  NÃO,  Mantendo  o  Veto  Total.  Continuando,  o  Senhor  Presidente  esclareceu  ao  Douto  Plenário 
 que,  os  que  votassem,  SIM  ,  votariam  pela  derrubada  do  Veto  Total,  os  que  votassem,  NÃO  ,  votariam  pela 
 Manutenção  do  Veto  Total.  Em  seguida,  o  Senhor  Presidente  solicitou  ao  Vereador  Emanuel  Rocha  que 
 procedesse  à  chamada  nominal  dos  Senhores  Vereadores.  Fizeram  uso  do  voto  onze  (11)  Senhores  Edis, 
 votaram,  SIM  ,  dois  (02)  Senhores  Edis,  a  saber:  Daniel  Marques  e  Douglas  Gomes.  Votaram,  NÃO  ,  nove 
 (09)  Senhores  Edis,  a  saber:  Anderson  (Pipico),  Benny  Briolly,  Emanuel  Rocha,  Fabiano  Gonçalves, 
 Andrigo  de  Carvalho,  Beto  Saad,  Paulo  Eduardo  Gomes,  Paulo  Velasco  e  Rodrigo  Farah.  Mantido  o  Veto 
 Total.  Projetos  de  Decreto  Legislativo  nºs  278  e  281/24  ambos  de  autoria  do  Vereador  Fabiano  Gonçalves; 
 foram  lidos  pelo  Senhor  Presidente  os  respectivos  Pareceres  favoráveis  da  CCJ.  Aprovados  em  Discussão 
 Única.  Usou  da  palavra  para  justificativa  do  voto  o  Autor.  Dando  prosseguimento,  o  Senhor  Presidente  deu 
 por  aberto  o  Pequeno  Expediente  aos  Senhores  Vereadores.  Pela  ordem:  A  Vereadora  Benny  Briolly 
 informara  que,  na  próxima  quinta-feira,  às  onze  horas,  a  Comissão  Permanente  de  Direitos  Humanos 
 receberá  o  Prefeito  e  os  Vereadores  de  Cidades  de  Benim,  com  vistas  ao  estabelecimento  de  relações  cruciais 
 baseadas  nas  práticas  implementadas  na  cidade,  como  a  aplicação  da  Lei  10.339,  que  versa  sobre  o  ensino 
 afro  nas  escolas;  essa  Vereadora  prosseguira  argumentando  que  tais  debates  revestiam-se  de  grande 
 importância  sob  múltiplos  aspectos  e  que,  além  disso,  tratava-se  de  uma  discussão  relevante  para  o  Brasil, 
 motivo  pelo  qual  convidava  os  demais  Parlamentares  a  comparecerem;  ainda,  mencionava  a  aprovação  de 
 orçamento  destinados  à  execução  dessa  Lei  e  evocava  o  Relatório  elaborado  em  parceria  com  a  UFF  e  a 
 Professora  Doutora  Flávia  Rios  sobre  a  aplicação  das  Leis  10.339  e  11.645  nas  escolas  municipais.  Esta  Ata, 
 no  seu  inteiro  teor,  foi  registrada  nos  Anais  deste  Poder  Legislativo.  Não  havendo  mais  oradores  inscritos,  o 
 Senhor  Presidente  encerrou  à  presente  reunião,  às  dezessete  horas  e  quinze  minutos,  marcando  a  próxima 
 para  o  dia  doze  de  novembro,  à  hora  Regimental  .  De  acordo  com  o  que  se  estabelece  o  Regimento  Interno 
 foi  lavrada  esta  Ata  por  Redatora  chefe  do  Serviço  de  Atas,  a  qual 
 depois de lida e aprovada vai assinada pelos membros da Mesa. 

 ________________________ 
 Presidente 

 ________________________                                                 ______________________ 
 1º Secretário                                                                              2º Secretário 


